



**DPD RI**  
DEWAN PERWAKILAN DAERAH  
REPUBLIK INDONESIA

## DPD Ajak Kuwait Investasi Energi dan Pariwisata

Sabtu, 05 Desember 2015, 17:39 WIB



Pimpinan DPD RI Farouk Muhammad melakukan kunjungan kerja ke Negara Kuwait bersama Anggota DPD RI Saleh Muhammad Al Djufri dari Sulawesi Tengah, Hendri Zainuddin dari Sumatera Selatan dan Muhammad Idris dari Kalimantan Timur.

REPUBLIKA.CO.ID, KUWAIT CITY -- Pimpinan DPD RI Farouk Muhammad melakukan kunjungan kerja ke Negara Kuwait bersama Anggota DPD RI Saleh Muhammad Al Djufri dari Sulawesi Tengah, Hendri Zainuddin dari Sumatera Selatan dan Muhammad Idris dari Kalimantan Timur.

Rombongan DPD RI selain disambut pihak Kedutaan Besar Republik Indonesia di Kuwait, secara khusus diterima langsung Dr. Naser Al Sane Anggota Parlemen Kuwait yang juga merupakan Board of Director, Global Organization Parliamentarians Against Corruption (GOPAC).

"Kunjungan kerja ini sebagai tindak lanjut komunikasi kami saat pelaksanaan GOPAC di Yogyakarta belum lama ini, secara personal Mr Naser Al Sane mengundang DPD RI untuk dapat berperan serta dalam mendorong peningkatan kerjasama kedua negara di bidang sosial (Charity), Investasi Energi dan Pariwisata," ungkap Wakil Ketua DPD RI Prof Farouk Muhammad di Executive Lounge Bandara International Kuwait Sabtu (5/12/15) siang waktu setempat.

Direncanakan selama kunjungan ke Kuwait DPD RI akan bertemu dengan Perdana Menteri Kuwait, Sheikh Jaber Mubarak Al Hamid Al Sabah. Kemudian, dengan Ketua Majelis

Nasional, Marzouq Al Ghanem dan Pertemuan dengan Menteri Perdagangan dan industri,  
Khalid Al Jasem Al Shamali.

Redaktur : Djibril Muhammad

---

DEWAN PERWAKILAN DAERAH REPUBLIK INDONESIA

COPYRIGHT © REPUBLIKA ONLINE

# DPD dorong Kuwait investasi bidang energi dan pariwisata

7 Desember 2015 11:41



**DPD RI** - Rombongan DPD tiba di Kuwait dalam rangka kunjungan kerja (kunker). Kedatangan mereka disambut pihak Kedutaan Besar Republik Indonesia untuk Kuwait dan diterima anggota Parlemen Kuwait yang juga merupakan Board of Director Global Organization Parliamentarians Against Corruption (GOPAC) Naser Al Sane.

Mereka yang berangkat kunker ini adalah Wakil Ketua DPD Farouk Muhammad bersama dua anggota DPD Saleh Muhammad Al Djufri (senator Sulawesi Tengah) dan Muhammad Idris (senator Kalimantan Timur).

Farouk mengatakan, kunker ini merupakan tindak lanjut komunikasi mereka saat pelaksanaan GOPAC di Yogyakarta, belum lama ini.

"Secara personal Mr Naser Al Sane mengundang DPD RI untuk dapat berperan serta dalam mendorong peningkatan kerjasama kedua negara di bidang sosial (charity), investasi energi dan pariwisata," ujar senator asal Nusa Tenggara Barat ini di Executive Lounge Bandara International Kuwait.

Selama di Kuwait, DPD melakukan pertemuan dengan Perdana Menteri Kuwait Sheikh Jaber Mubarak Al Hamid Al Sabah. Dilanjutkan bertemu Ketua Majelis Nasional Marzouq Al Ghanem dan diterima Menteri Perdagangan dan Industri Kuwait Khalid Al Jasem Al Shamali.

Menurutnya, Kuwait merupakan salah satu negara yang strategis di Timur Tengah. Bahkan, selama ini mereka telah berinvestasi besar di Indonesia dalam bidang energi. Namun sayangnya masih tergabung

dalam konsorsium sehingga tidak terlalu terlihat jika merujuk Badan Kerjasama Penanaman Modal (BKPM).

Farouk berharap Indonesia dan Kuwait terus menjalin hubungan baik mengingat banyaknya manfaat yang diterima kedua negara untuk waktu yang akan datang.

"Tentu saja investasi yang dilakukan akan lebih baik dilakukan langsung oleh rekan-rekan pengusaha dan pemerintah Kuwait, agar manfaat dan pola kerjasama lebih produktif," jelasnya.

Hendri Zainuddin menambahkan, selama ini Kuwait juga banyak memberikan bantuan hibah khususnya di bidang sosial. Seperti pengembangan rumah ibadah dan fasilitas umum yang diberikan oleh pemerintah mereka maupun perorangan.

Sementara itu, dalam sambutannya Naser Al Sane menginginkan ke depan hubungan diplomatik kedua negara lebih intensif.

"Saya sangat mengapresiasi kedatangan pimpinan DPD RI ke Kuwait, akan kami fasilitasi untuk membangun hubungan dengan pihak-pihak terkait dibidang energi dan pariwisata," katanya.

Sekadar informasi, di kunker ini perwakilan DPD juga akan melakukan pertemuan dengan Warga Negara Indonesia (WNI) di Kedubes RI untuk bertukar berbagai informasi mengenai perkembangan terkini dan menyampaikan peran serta fungsi DPD RI.